



交通安全教室・自転車検定

6月7日(金)、小松島警察署の方々他、地域ボランティアの皆さんにも多数ご参加いただき、交通安全教室が行われました。一列に並んで登校していても交通事故に巻き込まれることがある、そんな交通事情を理解した上で、子どもたちは歩行訓練に取り組みました。班長タスキを掛けた高学年リーダーに導かれ、後列児童も真剣に歩いていたように思います。子どもたちが安全に登下校できるのは、いつも声をかけ見守ってくださる町の人達のおかげです。これからも、地域ぐるみでの安全指導をお願いいたします。



後方確認は目で見ると

引き続き、3年生の自転車検定が行われました。警察の方から、点検の仕方や安全運転の留意点を聞いた後、検定に臨みました。どの子も直進は安定して乗っていましたが、後方確認と合図の片手運転時は、かなりふらついていました。検定に合格はしていますが、おうちの人の言いつけをよく守って自転車に乗るようにしてください。



プール掃除



6月7日(金)、朝9時からプール掃除をしました。1・2年生は、プール入口および更衣室周辺を、3年生はプールサイドを、4・5・6年生はプール内を担当しました。やや風があって掃除日よりなこともあり、2時間で仕上がりました。過去最速かも？プール開きが楽しみです！



これでピッカピカだぜ



体操発表会



6月4日(火)、校内体操発表会を行いました。4年生以上の希望者15名が、1ヶ月間放課後に練習してきた技を全校児童と保護者に披露しました。

9日(日)の県大会には、マット・跳び箱運動の7名が参加して、同じ技を演技しました。今回は、上勝小が参加当番校でしたが、来年度は本校が当番校です。それまでさらに技を磨きましょう。



(とくぎんトモニアリーナにて)

避難訓練



6月4日(火)、地震・火災を想定した避難訓練を行いました。1年生は、入学後初めての訓練です。地震発生の放送で素早く机の下で身を守り、揺れが収まると素早く運動場へ移動しました。他の児童全員も落ち着いて避難できました。



シーン



ゴミ0運動

5月30日(木)には、恒例のゴミ0運動を行いました。鹿背山班に分かれ、学校周辺のゴミ拾いで。急な斜面の坂本川沿いは、踏み込まないように気をつけて拾いました。これからも、ゴミのない町づくりを目指します！



〈クイズ〉勝浦町では、燃えるごみは黄色い袋です。では、プラスチックごみは、何色のゴミ袋でしょう。「かんたん。」って言ってほしいな(^^) かつうらちよう も きいろ ふくろ なにいろ